

令和3年度 1学期 終業式 挨拶

みなさん、お早うございます。1学期の終業式にあたって、私からお話をしたいと思います。

みなさんも御存知の通り、今週の23日に、東京オリンピック、パラリンピックが開幕します。コロナ禍の大会ということで、残念ながら様々な制約が課されますが、私もアスリートたちの活躍に、興奮と感動を味わいたいと思います。

いつも思うことですが、アスリートたちが真剣に競技に向き合い、全力でプレーする姿は本当に美しい。恵まれた体や才能はもちろん必要でしょうが、怪我やスランプなど、様々な困難を乗り越えてきた「経験」がその一瞬に凝縮され、発揮される。そんな“きらめき”のような美が、そこにあるからでしょう。

明日から夏休みです。みなさんには是非とも、普段は時間がなくて取り組めなかったことにチャレンジしてほしい。私は浪人生の時、夏休みに受験英単語を1日100語、30日で3000語暗記しましたが、残念ながら受験後殆ど忘れてしまいました。その時の達成感と自信だけは、形を変えながら、今も自分の支えになっています。人は「経験」を重ねることで人としての厚みを増していきます。様々な「経験」がきらめく瞬間が、人生には必ずあります。

最後にみなさんをお願いします。現在新型コロナウイルスの感染者が増加傾向にあります。気を緩めず、三密を避け、マスク手洗いの習慣を続けてください。